

## CAFÉ DES SPORTS



La nageuse lorraine, Aurélie Muller fête ses 33 ans. Photo ER

### Joyeux anniversaires

La nageuse Aurélie Muller, native de Sarreguemines fête ses 33 ans. De son côté la volleyeuse japonaise du club de Vandœuvre, Mika Shibata, fêtera, elle, ses 29 ans. Philippe Braud, l'ancien basketteur du SLUC (2017-2019) soufflera lui 38 bougies et quant à Jean-Pierre François, chanteur et ancien footballeur né à Pont-Mousson il aura 68 ans aujourd'hui.

### Sur le web

Ce mercredi, vous pourrez découvrir en image la première journée des championnats de France UNSS d'athlétisme qui débute à Nancy mais aussi le retour du tournoi « All Stars » de Foot 54 et vous pourrez voter pour le meilleur défenseur du District 54.

### À la télé

11 h. Tennis. Roland-Garros sur France4, puis France 2 et France 3

19 h. Automobile. 24 Heures du Mans, essais qualificatifs sur Eurosport 2

21h. Football. Ligue Europa. Finale entre Fiorentina et West Ham sur W9 et Canal + Foot

## SQUASH

### Le Rêve Maxéville sur le podium



es U17 du Rêve Maxéville reviennent de Royan avec le bronze Photo ER

La jeunesse du Rêve Maxéville n'a pas fait le long voyage vers Royan pour rien. Ce week-end lors des championnats de France U17, le trio du Rêve composé d'Amir Khaled, Joséphine Nauer et Lenny Mouniaux ont réussi à s'extirper de leur poule de qualification où se présentait pourtant l'équipe locale. Vainqueur de Royan, puis des Corses de Balagne, le trio du Rêve pliait dans le carré finale face aux Parisiens du Stade Français (2-1) mais accroché finalement le bronze au set-à-à.

## ATHLÉTISME

# Martinot-Lagarde et Bascou viendront au rendez-vous du Meeting Stanislas

Avec « PML » et le « vétéran » martiniquais, le « Stan » s'offre un 110 mètres haies explosif.

### MEETING STANISLAS

Dimanche 18 juin, à Nancy

Dans le circuit international, le Meeting Stanislas est une étape à ne pas louer pour les athlètes. À quelques jours du coup d'envoi, l'organisation a déjà révélé deux noms de choix. À savoir notamment Pascal Martinot-Lagarde, spécialiste du 110 mètres haies, déjà en Lorraine lors de la précédente édition. Mais également le Martiniquais, Dimitri Bascou dans la même discipline.

Et ce dernier ne compte pas laisser passer sa chance cette année. « L'année dernière il était bel et bien à Nancy mais il ne s'est pas présenté à temps pour le départ,

avoue Pascal Thiebaut, organisateur du Meeting. Autant dire que cette année, il est revanchard. »

Cette mise en bouche en appelle évidemment d'autres prochainement. « Mais on attend le Meeting de Paris, vendredi, sourit l'organisateur. Cela devrait s'accélérer dans le week-end. Et il y a encore de beaux noms qui arrivent notamment des coureurs de 100 mètres sous la barre des dix secondes... »

### Un label silver qui attire

Il faut dire que cette année, le Meeting Stanislas a endossé un nouveau costume en obtenant le label silver. « Avec ce label, la prime d'arrivée passe à 70 000 euros, explique Pascal Thiebaut. Forcément, cela attire bien plus d'athlètes puisqu'ils vont obtenir plus de points sur notre Meeting. »

Jessica FISCAL



Pascal Martinot-Lagarde était déjà venu au Meeting l'an dernier. Photo ER/Cedric JACQUOT

## UNSS

# Plus de 600 collégiens aux championnats de France, à Tomblaine

### CHAMPIONNAT DE FRANCE D'ATHLÉTISME DES COLLÈGES

De mercredi à vendredi, à Tomblaine (Stade Raymond Petit)

Les champions Renaud Lavillenie, Lajdi Doucouré ou, plus proche, l'internationale nancéenne Aurore Fleury, sont passés par l'UNSS et se sont découvert une passion pour l'athlétisme avec une âme de compétiteurs. Et à partir de ce mercredi, le stade Raymond-Petit de Tomblaine sera le théâtre de futurs champions qui s'igno-

rent. Les championnats de France 2013, puis les Mondiaux scolaires en 2017 ont préalablement construit la réputation de l'académie Nancy/Metz en termes de savoir-faire organisationnel. Retrouver l'un des événements phare de la saison UNSS sur la piste tomblainoise s'apprécie comme un renouvellement du contrat de confiance auprès des acteurs UNSS de l'Acad.

Avec 97 établissements scolaires français représentés et plus de 600 scolaires, c'est en effet une grosse



Tout juste dix ans après la réception des championnats de France d'athlétisme UNSS, la piste tomblainoise sera le nouveau théâtre des exploits des « athlètes-collégiens ». Photo ER

machinerie qui se mettra en branle durant quatre jours : « Rappelons que sans les appuis du CDOS, de la Métropole, de la Ville de Tomblaine, du comité départemental

54 d'athlétisme et club Nancy Athlétisme Métropole, cet événement est infaisable. Ensuite c'est aussi 12 hôtels réservés mais aussi le lycée Varoquaux qui assurera la

demi-pension » rappelait le directeur de l'UNSS de l'académie Nancy/Metz, Geoffrey Loidice.

L'exigence sera sur la piste et autour car l'UNSS a depuis quelques éditions mis en place la formation des jeunes arbitres, avec 80 élèves qui profiteront de l'instant pour passer leur certification, ainsi qu'une seconde cellule « d'apprentis-reporters » qui assureront le suivi de l'événement sur les réseaux sociaux.

Champion la saison passée, le Collège de la Montagne de Saint-Denis (364 pts) venu de la Réunion, remettra son titre en jeu au cœur d'un événement où l'académie Nancy/Metz brillera, elle, sous les couleurs vosgiennes avec les collèges du Ban de Vagny et Louis Pergaud de Châtel-sur-Moselle. Leur mission régionale ? Tenter de faire aussi bien que la 32e place décrochée par le collège Paul Verlaine de Malzéville en 2022.

A.H.

## PÉTANQUE

# Pont-à-Mousson champion du Grand Est

### CHAMPIONNAT GRAND EST TRIPLETTE JEU PROVENÇAL

À Rothau

32 équipes qualifiées à l'issue des championnats départementaux se sont retrouvées le week-end dernier sur les terrains de la Boule Bruchoise à Rothau pour tenter de décrocher le titre régional tripléte de jeu provençal. Et succéder aux Mosellans Quentin Donnen, William Weiss et Alexandre Weisberg (La Maxe), couronnés en 2022.

Après avoir assez aisément

écarté les Strasbourgeois Franck Kenner, Mathieu Le Reour et Sébastien Metzger en demi-finale (13-4), le président du PC PAM Julien Eichelberger et ses deux partenaires, Jérôme Nunes et Sébastien Thiriot, ont raflé le titre à l'issue d'une finale serrée (13-10) remportée face à l'équipe ardennaise Alexandre Lespinasse, Grégory Martin et Cyril Martinez. Grâce à ce succès, les Mussipontains ont leur billet en poche pour le championnat

de France programmé à Balma (31) du 30 juin au 2 juillet.

### LES RESULTATS

**Demi-finales :** Lespinasse/Martin/Martinez (Les Capucins) bat Clément/Pfeffer/Deiss (CB Strasbourgeois) 13-11 ; Eichelberger/Nunes/Thiriot (Pont-à-Mousson PC) bat Kenner/Le Reour/Metzger (CB Strasbourgeois) 13-4. **Finale :** Eichelberger/Nunes/Thiriot bat Lespinasse/Martin/Martinez 13-10.



Jérôme Nunes et ses partenaires du PC PAM ont leur billet en poche pour le championnat de France programmé à Balma à la fin du mois. Photo ER/Pierre ROLIN